

Comedy Night

Moderiert von **Julian Limberger**



Freitag, 7. Juni 2024

20:00 Uhr, Theater am Turm

20,-- / 15,-- Euro

Besetzung

Mit dabei sind:

- Bora Comedy (Night Wash)
- C. Heiland (ARD)
- tba
- tba

- Moderation: Julian Limberger

Die Comedy Night

Die Comedy Night zeichnet sich durch einen bunten Mix aus Kabarett- und Comedy- Beiträgen aus. Auch humoristische und musikalische Nummern warten auf die Zuschauer. Neben aus Funk und Fernsehen bekannten Comedians bietet sich im Villinger Theater am Turm auch die Gelegenheit, ganz frische Newcomer zu erleben. Der Villinger Moderator und Comedian Julian Limberger führt spontan und humorvoll durch den Abend.

Bora

Bora ist eine Dampfflock mit viel Herz, Ghettoattitüde und Soul. Seine Geschichten sind ein Flug zwischen sozialer Kritik, Philosophieren an einem lauen Spätsommerabend mit Wein, Zigarette und einem Earth, Wind & Fire Song oder wie eine Abrissbirne, die auf einen Kuchen fällt. Boras Ziel ist es, jeden Abend auf der Bühne so legendär, episch und liebevoll zu gestalten, dass man sich einfach glücklich fühlt. Denn dieser liebevolle Comedian blablabla ... Bora selbst hält nicht viel von Presstexten. „Ich kann euch sagen, wird ein toller liebevoller Abend. Versprochen! Freue mich auf euch.“ So Bora augenzwinkernd. Bekannt ist er unter anderem von Night Wash und dem Quatsch Comedy Club.

C. Heiland

C. Heiland wurde am 1. Januar 1977 in Castrop-Rauxel geboren. Der unvollendet studierte Psychologe arbeitete 10 Jahre lang erfolgreich als Psychiater, Imker, Ladendetektiv und Baumarkt-Maskottchen, bis er

Comedian wurde. Heiland spielt auf der Bühne das "Omnichord", ein seltenes japanisches Instrument aus den 80er Jahren. Der Gewinner zahlreicher Kleinkunstpreise ist Stammgast auf allen namhaften deutschsprachigen Bühnen und betätigt sich nebenher zusätzlich als Bandleader und Autor. In seinem aktuellen Programm: „Wahre Schönheit kommt von außen“ dreht sich alles um das Thema innere Schönheit, äußere Schönheit, Liebe und Wurstsalat. Heutzutage spritzt man sich Dichtungssilikon unter die Haut, um vermeintlich schönere Lippen zu haben. Und das in Zeiten von Mikroplastik. C. Heiland findet: „Sie können viel einfacher betörende Lippen bekommen. Es reicht schon, jeden Tag ein paar nette Worte zu sprechen.“ C. Heiland klärt endgültig die Frage, ob wahre Schönheit wirklich von innen kommt und wenn ja, warum sie da so lange faul herumlag.